

## 地元活動 (主なもの抜粋)

- 1 リブホール船越店 (旧マルショク) 前の歩行者用青信号が短いというお葉書を頂き、現場にてアンケート調査を実施しました。
- 2 中野東駅東口とコンビニとの道路横断が多いので、区役所にて「歩行者注意」の標示を道路に舗装する予定です。
- 3 畑賀ガソリンスタンド前のカーブミラーが見えにくいという要望を頂き、角度を調整。
- 4 中野東地区の消えかけている一時停止線の補修が完了。(R5年10月)
- 5 中野第二公園のトイレの雨漏りとマダニ対策を区役所と打ち合わせ。
- 6 平原橋東詰交差点の歩道橋下に鳩のフンが多く困っているとメールを頂き、区役所と対応を検討中。
- 7 海田市駅前駐輪場のスライド式スタンドの動きが悪いとの要望を伺い、海田町役場へ相談。(年度末に悪い部分の修繕を行う予定)

他多数

\*お困りごとがあればいつでも事務所へご連絡ください。これは県の事業ではないかと思われることでも、どんな些細な事でも結構です。遠慮なく上野を使ってください。皆様からのご意見を、行政へ届けることが議員の仕事です。ご連絡お待ちしております。

## 2月 本会議

本議会にて二度目の一般質問の機会を頂きました！ぜひ議会へ傍聴にお越しください。予約などは不要です。「上野かんじの傍聴で来た」と議会の窓口に行ってください。控室に案内されます。お出掛けの合間に議会傍聴はいかがでしょう？

日時 2024年2月20日(火) 10:30～11:30(予定)

なお、どうしても外出が難しいという方は、広島県議会のホームページにて、インターネット中継をライブ・録画の両方で視聴することが可能です。

広島県議会



## かんGメール

～上野を身近に感じていただくお便り的なコーナー～

### 瀬野川公園に家族で遊びに行きました

昨年1月にリニューアルした大型遊具。体験してみたいと思い、3歳の息子と遊びに行きました。遊具が新しくなったことで家族連れが多く、とても賑やかでした。アイデアを考え実行に移すことで街が大きく変わることを実感。

プラレールにハマっている息子は、瀬野川公園に飾ってある本物の機関車を見て、「電池ないねえ～」と言っていました(笑)



## 上野かんじ PROFILE

1982年 広島生まれ、一児の父  
なぎさ中・高、NZロングバーン・アドベンティスト・カレッジ(高校)、明治大学、英工ディンバラ大大学院、パイオニア(株)、JICA 青年海外協力隊、復興庁、(介護)生活相談員を経て、2023年広島県議会議員選挙に初当選。

資格 浄土真宗本願寺派 萬福寺 副住職  
英語 (TOEIC 940点)  
全国通訳案内士  
社会福祉主事任用資格  
趣味 ドラム  
温泉めぐり

上の上へ! 安芸クオリティ!!  
変わるけん! 広島県!!

お困りごとなどがあれば、ご遠慮なくご相談ください。

TEL 082-847-4150



広島県議会議員 (安芸区)

2024年 2月号

# 上野かんじ

## 県議会レポート Vol.4

〒739-0321 広島市安芸区中野三丁目2番16号 TEL 082-847-4150 FAX 082-847-4151  
E-mail ueno.kanji.politics@gmail.com URL https://www.uenokanji.com/



## 12月議会のご報告

令和6年能登半島地震で被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。  
今、自分にできることを精一杯頑張り、日本の復旧復興へ尽力したいと思います。広島県民の皆様の生命・財産を守る活動を行っていくことをお誓いし、12月議会ならびに、8月～12月までの委員会と地元活動のご報告を致します。

### 12月 補正 予算

### 305億円余の補正予算が可決

この度の補正予算は、主に物価高騰・人手不足等への対応(115億円余)と公共事業・国定公園等整備事業(154億円余)の二本立て。

PICK UP!

### 物価高騰対策

- 物価高騰への対応は、現在、R5年12月まででしたが、今回の補正予算でR6年3月(LPガスと特別高圧電気料金は4月)までに延長されました。
- 新たに酪農経営体への支援が盛り込まれました。(肉用子牛の市場取引価格急落への対応)



### 人手不足対策

- 2024年問題に対応すべく交通&物流事業者への人材確保に向けた環境整備に対する支援(女性用トイレ・更衣室の設置など)



## 当初予算個別要望

会派として当初予算編成の要望書を知事へ提出し、地域別要望として安芸区の要望を個別にお願いしました。

- 東広島・安芸バイパス開通に伴う交通量増加に対する周辺住宅地への騒音対策(中野東～瀬野)
- 広島市南区黄金橋付近の渋滞緩和対策と、バイパスと海田大橋の早期接続
- 西日本豪雨災害にて越水した瀬野川(貫道橋出迎え松付近)の護岸高上げの早期実施
- 中野東6丁目(城平川)の砂防堰堤の早期設置
- 矢野東3丁目(月が丘団地)の急傾斜地の崩落対策
- 矢野川の計画的な浚渫と近隣迷惑となっている同河川内葦等植物の除去
- 海田大橋の利用促進(無料化)



# 委員会 報告

常任委員会の総務委員会のほか、2つの特別委員会に所属しています。常任委員会は毎月1回、特別委員会は2~3カ月に1度の割合で開催されています。今回は、主だった委員会での発言をご紹介します。基本的には、毎委員会発言をして県民の皆様の声を届ける姿勢で挑んでいます！

## 県土強靱化・危機管理強化対策特別委員会

### 9月委員会 「ため池の防災工事について」



工事箇所が多いことや業者が限られることで、工事の完了は20年程度の期間を要するということが、20年という期間はあまりにも長い。なるべく早く工事が完了できるように、入札方法を工夫してはどうか？工事をまとめて発注することで、設計単価を上げて県外業者にも来てもらい、早期にため池の防災工事が完了することを要望する。

#### ポイント

広島県は全国2番目にため池の数が多く、西日本豪雨の際には、ため池の決壊により、当時3歳の女の子の命が失われました。早急な対策が求められるにも関わらず、20年で工事完了という計画です。少しでも早く完成させるには、県内業者だけでなく、県外業者にも来てもらう発想が必要。東日本大震災で入札不調が続く中、複数の工事を地域ごとにまとめて発注して設計単価を上げること、入札がスムーズに進んだ経験から入札手法を提案しました。



### 12月委員会 「災害対処能力の向上について」



視察で石巻市役所を訪問し、職員の方に災害復旧並びに復興の難しさについて伺ったところ、瓦礫や支援物資等の仮置き場を事前に決めておくことが極めて重要であるということをお聞きした。今後南海トラフ地震や西日本豪雨災害のような広域災害が起こることが予想される中、県内の瓦礫等の仮置き場の選定は終わっているのか伺う。

#### ポイント

災害が起きた場合、復旧するにもまず土砂や瓦礫を取り除かなければなりません。そのためには、搬出先の仮置き場を県内各市町で事前に決めておく必要があります。質問で伺ったところ、令和5年度中に選定が終わる計画のところ、大崎上島町が整備に着手できていないことが分かりました。近隣の竹原市に協力をお願いするなど、早期に仮置き場の選定を完了するようお願いしました。



## 広島都心エリア活性化推進特別委員会

### 11月委員会 「都市再生緊急整備地域（ひろしま都心活性化プラン）について」

「水の都ひろしま」にふさわしい魅力ある水辺空間を生かした回遊性のあるまちづくりを推進されているが、整備目標で猿猴川地区のみ言及されている。都市再生緊急整備地域は、全国で52



(出典：内閣府地方創生推進事務局)

地域あるものの、元安川・京橋川・猿猴川と3つの川を跨ぐ整備地域は、広島市、1地域のみ。猿猴川地区だけでなく、元安川・京橋川を含めた川を活用した特徴あるまちづくりを行うことを要望する。



#### Q 都市再生緊急整備地域とは？

A 建物の容積率や税制の規制緩和により、加速度的に開発を進める地域のことです。都市の国際競争力の強化を図る目的で重点的に市街地整備を推進する15の地域（特定都市）に広島市中心部は選ばれています。

## 総務委員会

### 12月定例会前 「第3期広島県スポーツ推進計画（素案）について」

次期計画を作るにあたり、学校体育活動と並行して学校以外の子どもの時間、例えば放課後などの時間について記載頂きたいことがある。現在、子どもが地域の公園でボールを使って遊べない、騒いでいると近隣住宅から注意されるという事案がよくある。公園の維持管理は市町であるが、広島県として、子どもが近隣の公園で身体をしっかりと動かすことができる環境整備をするというメッセージを本推進計画でしっかり発信して頂きたい。そうすることで、各市町も現況に対して1ミリでも対策を施し、近隣公園で子どもが不自由なく運動できる方向へ進むことができる。地域の公園で体を動かすことができるという基本的な政策目標を掲げられることを願います。

